

安濃っ子だより



平成30年6月26日

津市立安濃小学校

4年生が社会見学に行きました。

6月1日（金）に、4年生が、安濃町内4小学校連合で社会見学に行きました。

午前中に西部クリーンセンター、津市消防本部を見学に行きました。午後からは、津警察署を訪れました。

西部クリーンセンターでは、社会科で学習したゴミ処理の仕方について実際に見学し説明を聞くことでより学習を深めることができました。さらに、においもなくきれいな環境の中でゴミを処理している様子を見て、環境への配慮を感じることができました。



津市消防本部では消防車等を見ながら消防の仕事を説明してもらいました。また、消防署内の施設も見学させてもらいました。自分たちの安全な生活を支えてもらっている消防の仕事について学びました。



津警察署ではビデオを使って警察の仕事を詳しく教えてもらいました。また、警察官が持っている道具なども説明してもらいました。

その後、外に移動してサスマタや機動隊のヘルメットやタテなどの実物を見せてもらいました。最後は、白バイのデモ走行を見学し、社会見学は無事に終わりました。



鍵盤ハーモニカ講習会

6月18日（月）に、1年生を対象に鍵盤ハーモニカ講習会を行いました。鍵盤ハーモニカの先生に来ていただき、きれいな音を出す吹き方を中心に丁寧に教えていただきました。また、鍵盤ハーモニカの正しい扱い方や吹き終わった後の楽器の手入れの仕方も教えていただきました。



～裏面もご覧ください。～

自由参観、PTA 講演会、引き渡し訓練 にご協力ありがとうございました。

6月16日(土)に自由参観、PTA講演会、引き渡し訓練を実施しましたところ、多数ご参加いただきありがとうございました。

1限目は自由参観で子どもたちの学習の様子を見ていただきました。9時45分からは体育館で「ジャズと和太鼓のコラボコンサート」が行われました。ジャズシンガーの百本マイさんのすばらしい歌声と和太鼓奏者の服部博之さんの迫力ある演奏を親子で楽しみました。企画、準備、運営をしていただいたPTA文化研修部の皆さんありがとうございました。

その後行われた引き渡し訓練もスムーズに実施できました。ご協力ありがとうございました。

自由参観の様子



PTA 講演会の様子



引き渡し訓練の様子



プール掃除をしました。 水泳の授業が始まりました。

6月7日(木)に5、6年生がプール掃除を行いました。5年生はプールサイドや更衣室などを掃除し、6年生はプールの中を掃除しました。全校のみんなが気持ちよくプールを使えるようにと一生懸命に掃除をしてくれました。

6月22日(金)からは待ちに待った水泳の授業が始まりました。この日は1年生、3年生、4年生がプールに入りました。プールからは子どもたちの元気な歓声が聞こえていました。



プールの壁も底もピカピカになるようにがんばりました。

元気いっぱいの1年生。小学校で初めての水泳です。



母子父子寡婦福祉会より手作りの

雑巾をいただきました。

今年も、6月19日(火)に、母子父子寡婦福祉会より手作りの雑巾をいただきました。毎年この時期にたくさんのお手製の雑巾をいただき、大変助かっています。ありがとうございます。いただいた雑巾は、学校で有効に使わせていただきます。



～表面もご覧ください。～